

Lo invitamos cordialmente a explorar la lista de exalumnos famosos de la escuela Waldorf



Desde hace unas décadas, la pedagogía Waldorf prepara cientos de miles de estudiantes a su futuro. Sin embargo, todavía algunas personas dudan que ésta sea una alternativa fiable a la escuela pública. Esta es la razón por la cual creamos a partir de 1997 una lista a escala internacional de exalumnos Waldorf-Steiner famosos. Estos exalumnos son conocidos en su país o bien mas allá aún debido a su contribución sea en el campo de las artes, de la ciencia, la política u otros. Esta lista creará así una red entre el «mundo Waldorf» y sus contemporáneos grabados en la conciencia colectiva y puede ayudar a sus lectores a darse su propia opinión sobre la capacidad de la pedagogia Waldorf a preparar a sus alumnos para la sociedad adulta.

¡ Lo invitamos a consultar nuestra lista y a aumentarla si lo desea !



theWaldorfs.waldorf.net



facebook.com/FamousWaldorfs



twitter.com/FamousWaldorfs

«La lista internacional de exalumnos famosos» es publicada por « theWaldorfs » (Fráncfort del Meno, Alemania) una iniciativa privada e independiente que no fué de ninguna manera creada o influenciada por ninguna institución Waldorf-Steiner.

